

Onyx inaugure un centre de tri de nouvelle génération

by Usine Nouvelle - vendredi, janvier 09, 2004

<https://www.correspondances.fr/onyx-inaugure-un-centre-de-tri-de-nouvelle-generation/>

Onyx inaugure ce vendredi 9 janvier Triest, le premier centre de tri monomatériaux d'Europe construit à Thaon-les-Vosges (Vosges) et exclusivement dédié au papier. L'unité, mise en service en mai 2003 pour un investissement de 5 millions d'euros, emploie 20 salariés et présente une capacité de traitement de 23 tonnes par heure, soit 70 000 tonnes de papier par an.

Issue de la collecte sélective effectuée dans le Grand Est de la France, en région lyonnaise, à Marseille, au sud de l'Allemagne, en Belgique et en Suisse, la production est destinée à la papeterie Norske Skog de Golbey.

Henri Proglia, PDG de Veolia Environnement, Denis Gasquet, directeur général d'Onyx, André Birkenstock, PDG d'Onyx Est, et Christian Poncelet, président du Sénat et du conseil général des Vosges, assisteront à l'inauguration officielle de cet équipement de nouvelle génération.

Trois cribles en cascade, associé à un système de fond mouvant, permettent d'obtenir un taux de filtrage de 98 %, en conformité avec le cahier des charges de Norske Skog tout en assurant aux opérateurs de meilleures conditions d'hygiène et d'ergonomie.